

"politesse, courage,
sincérité, honneur,
modestie, respect,
contrôle de soi, amitié"

L'écho du dojo

Wasquehal, Nord

VOL.II. . . No.2

JUIN 2018

0 EURO

LE MOT DU PRÉSIDENT

By FRÉDÉRIC TARABA

La 34ème saison du Dojo Club de Wasquehal s'achève, et se conclura le 29 juin prochain par un entraînement intergénérationnel, l'Assemblée Générale et le traditionnel BBQ. Une soirée en 3 étapes à laquelle nous espérons vous voir nombreux et nombreuses.

Une saison 2017/2018 durant laquelle nos jeunes poussin(e)s et benjamin(e)s ont porté très hautes les couleurs du club aussi bien en individuel que par équipe, avec deux titres de vice-champion régional début juin. Je les félicite et je sais que leurs entraîneurs sont fiers d'eux. Une fin de saison marquée également par un regret puisque notre équipe sénior filles, qui avait brillamment remporté le championnat régional en début d'année, n'a pas pu aller défendre ses chances au championnat de France le 9 juin à Bourges, faute à de nombreuses blessures de nos athlètes.

Enfin, soulignons une nouvelle fois, l'investissement de l'équipe de bénévoles et des professeurs qui cherche en permanence à améliorer les prestations du club pour vous satisfaire au mieux. J'espère que les efforts à améliorer le cadre de notre association, à créer un esprit de solidarité et de convivialité répondent à vos attentes et vos demandes. Bien entendu, nous restons à votre disposition pour écouter toutes suggestions en ce sens.

Au nom de toute l'équipe, je vous souhaite de très bonnes vacances d'été et vous donne rendez-vous en septembre et sur notre site www.dojoclubwasquehal.fr où vous trouverez les nouveaux horaires des cours et les formulaires d'inscription pour 2018/2019. A bientôt

Le tournoi jeune

Le samedi 21 avril 2018, le DC Wasquehal a fait salle comble en organisant une nouvelle édition de son tournoi jeunes. Cette année, le tournoi a accueilli plus de 400 judokas issus de plus de 20 clubs français et belges.

Ce tournoi a nécessité l'engagement de toute l'équipe de bénévoles du club, des professeurs mais également des judokas issus du cours ados/adultes venus pour arbitrer, sans oublier certains parents qui se sont rendus disponibles pour notre plus grand plaisir. Il fallait bien cela pour accueillir tous ces petits mordus du judo, présents pour ramener la plus belle des médailles. De la sueur, de la bonne humeur et une organisation rodée sur 8 tapis ont permis de faire de cet événement un moment de partage où les plus jeunes ont pris plaisir à faire judo. Un grand merci à l'ensemble des Wasquehalien(ne)s présents, à l'ensemble des judokas, familles et professeurs ayant fait le déplacement. Rendez-vous l'année prochaine ! On a déjà hâte !



pour accompagner leur enfant et partager la séance. Cet événement,



une première au sein du club, a su parfaitement démontrer les valeurs éducatives et motrices de notre pratique. Quel plaisir de voir s'adonner les parents aux divers exercices pratiqués régulièrement par nos petits (ramper, courir, rouler, sauter. . .)! L'occasion fut belle pour nos petits d'affronter leurs parents lors de combats aménagés au sol et debout.

Mention spécial pour nos babies!

Plus de 70 baby-judokas ont foulé nos tatamis ce mercredi 30 mai lors de notre tournoi interne. Autour de ces oppositions engagées, cette première expérience se devait de montrer tous les apprentissages acquis au cours de la saison. Tel de grand compétiteur, nos mini-pousses ont su montrer leurs progrès sous le regard admiratif de leurs parents et sous le contrôle de nos jeunes arbitres. Quelle satisfaction pour nos professeurs de voir le sourire et l'envie de ces jeunes lors de cette rencontre. Une très bonne ambiance régnait dans notre dojo et tous ces jeunes judokas repartirent fiers et heureux avec leur première médaille autour du cou.



Les baby-judokas

Grande première pour nos babies!

En effet, les 21 février et 18 avril l'entraînement était ouvert aux parents

Les résultats

Nos mini-poussins ont fait très plaisir à Amélie cette année! En effet, ils ont participé en nombre aux 3 tournois proposés: ceux de Tourcoing, de Hem et de

